



Declaration of Conformity

Déclaration de conformité

The following:

Les éléments suivants :

barpa
Rua Noé Pereira, 473
4510-706 Gondomar, Porto
Portugal

Herewith declare under our sole responsibility:

Nous déclarons par la présente, sous notre seule responsabilité

Product identification: 822CCCCABMMMZZ - Copper Trunk Cables

CCCCC – for cable category

A – for connector type

B – for connector type

MMM – for meters

ZZ – for CPR class

Identification du produit: 822CCCCABMMMZZ – Câbles Trunk en Cuivre

CCCCC – pour la catégorie du câble

A – pour le type de connecteur

B – pour le type de connecteur

MMM – pour la longueur en mètres

ZZ – pour la classe CPR

barpa hereby declares that the product *Copper Trunk Cables*, pre-assembled in its Internal Production Unit, is composed exclusively of cables and connectors manufactured and certified by the brand itself, in accordance with the applicable technical and legal requirements.

barpa déclare que le produit Patch Câbles Trunk en Cuivre, préassemblé dans son Unité de Production Interne, est exclusivement composé de câbles et de connecteurs fabriqués et certifiés par la marque elle-même, conformément aux exigences techniques et légales applicables. Ce produit est conforme aux normes et directives suivantes :

- *ISO/IEC 11801*
- *EN 50173*
- *ANSI/TIA-568.2-D*
- *EN 50575 (CPR)*
- *Diretiva RoHS (2011/65/EU)*

The individual technical documentation for the components is available at: www.barpa.eu

La documentation technique individuelle des composants est disponible sur : www.barpa.fr

This declaration is valid for all *Copper Trunk Cables* assembled internally under barpa's quality control.

La présente déclaration est valable pour tous les produits Câbles Trunk en Cuivre, assemblés en interne sous le contrôle qualité de barpa.

Approved by: BC

Ref n°c173/00
Mod. 199/01



**Declaration of
Conformity**

Déclaration de conformité

I hereby declare that the product named above meets the requirements detailed:

Je déclare que les produits mentionnés ci-dessus sont conformes aux normes décrites:

Ana Barbosa

Ana Barbosa
barpa representative
Représentant de barpa

Date (*Date*): Juillet 25, 2025

Place (*Lieu*): Porto, Portugal